

Vendredi 11 avril

Cette semaine, Harry nous a présenté une navette spatiale. Elle s'ouvre et a un bras télescopique.



Nous terminons la page du mois d'avril avec de beaux poissons en papier bulle que nous avons peints et que nous collons sur le fond décoré d'algues et de petites bulles.



Jeudi nous sommes retournés à la médiathèque pour voter pour le livre que nous avons préféré, dans le cadre du Prix Nord Isère. Toutes les écoles du territoire votent pour leur livre préféré. Sindy nous a accueillis à la médiathèque pour nous expliquer le déroulement du vote.

Chacun à notre tour, nous avons signé le registre puis nous sommes allés dans l'isoloir choisir le bulletin de notre livre préféré pour le glisser dans une enveloppe. Nous avons ensuite mis cette enveloppe dans une grande boîte, l'urne. La maman de Bulem nous disait « A voté » et mettait un tampon sur notre carte d'électeur.





Nous avons ensuite dépouillé les résultats : Nous avons sorti tous les papiers des enveloppes en les triant. Puis nous avons compté le nombre de papiers (bulletins) par tas. Dans notre classe c'est l'album « Imagier pas si sage » qui a eu le plus de succès. Nous attendons d'avoir le résultat de toutes les écoles pour savoir quel livre a été élu !



Jeudi après-midi nous sommes retournés au parc du Carrousel pour l'école du dehors.

Pour entrer sur le site nous avons fait le silence car nous devons écouter le son que notre parent référent émettait pour le suivre. Pas facile de se faire guider juste avec les sons !



Malgré le bruit des tondeuses, nous avons pu nous déplacer comme les oiseaux en écoutant les bruits et les chants autour de nous. Marion nous a expliqué que les oiseaux chantent pour marquer leur territoire, pour communiquer et trouver un amoureux ou une amoureuse mais aussi pour avertir d'un danger. Il y a deux ans, nous avons fabriqué des nichoirs et ce serait chouette de pouvoir en installer dans le parc pour aider les oiseaux à faire leur nid.

Ensuite nous avons fait 4 ateliers :

- réaliser une jolie palette de couleurs avec les éléments ramassés.
- Mémoriser et réaliser une suite d'actions grâce à des jetons.
- Retrouver les lettres de l'alphabet et les mettre dans l'ordre en donnant leur nom et le son qu'elles font.
- Dessiner les bourgeons de la semaine dernière mais ces derniers ont bien changé ! il y a de belles feuilles à la place. En réalité, nous pouvons encore observer les écailles des bourgeons à la base des toutes jeunes feuilles qui sont sorties et déjà ont déjà commencé à grandir.



Après un temps d'exploration, nous avons fait une offrande aux animaux et aux petits lutins du site, nous les avons salués puis nous avons regagné l'école tranquillement, riches de ces expériences.



A la chorale, nous continuons à apprendre la chanson « enfants de tous pays » afin d'être prêts pour le 8 mai. Nous fêterons les 80 ans de la fin de la deuxième guerre mondiale !

« Enfants de tous pays »

*Enfants de tous pays, tendez vos mains meurtries
Semez l'amour et puis donnez la vie
Enfants de tous pays et de toutes couleurs
Vous avez dans le cœur notre bonheur*

Philippe nous a aussi enregistrés lorsque nous récitions une strophe du poème « Liberté » de Paul Eluard. Avec tous les enregistrements de tous les élèves des écoles de Saint Siméon, cela reconstituera le poème en entier que l'on pourra écouter à la mairie lors de l'exposition du 8 mai.

Enfin, l'histoire du film d'animation est prête. Nous allons pouvoir commencer à préparer les décors et les personnages afin de prendre les nombreuses photos dès la reprise des vacances...

Nous nous sommes inspirés des contes traditionnels en faisant vivre d'autres aventures aux personnages. Ce sera rigolo !